



666131

Lunes 17 de Septiembre de 1990

CIVILIZACION

A Partir del Martes 25: Con "La Maña" Vuelve el Teatro A la Sala Isidora Zegers

La presencia de cuatro jóvenes y talentosos actores hacen de "La Maña" -obra de teatro que se estrena el próximo martes 25 de este mes en la sala Isidora Zegers-un montaje muy especial que cautivará especialmente al público juvenil. "La Maña" es una adaptación de Alberto Castillo A. para la creación de la dramaturgo británica Ann Jellicoe, y está inmersa en el Proyecto Compañía de Teatro Independiente, iniciativa planteada por Móvil Producciones Limitada.

El elenco de "La Maña" está compuesto por la actriz Marcela Strangher y los actores Reynaldo Vallejos, Max Corvalán y Alberto Castillo. Su director es Víctor Carvajal, y los diseños tanto escenográficos como de iluminación, pertenecen a Anahí Chinga, profesional egresada de la Universidad de Chile. Dagoberto Fuentes se encarga de la electricidad, iluminación y montaje de la escenografía y sonido. Praumacio Silva realiza la tramoya y el manejo de sonido.

En lo referente a la acción, "La Maña" transcurre en la habitación de una casa en la que viven tres jóvenes: un músico, Don Juan, machista, y con mucho éxito en el amor; un loco etéreo, bromista, imaginativo y sin ocupación conocida, y un profesor ingenuo, tímido,

pero sano y responsable. Todo se desarrolla en una atmósfera divertida y amena, hasta que hace su aparición una señorita. Sorpresa tipo de espectador, cuyos elementos técnicos y escenográficos, sean específicamente diseñados para un montaje sencillo pero efectivo y del



Jóvenes actores de "La Maña"

tras sorpresa se suceden hasta un final realmente conmovedor.

La idea de constituir la primera Compañía de Teatro Móvil Independiente surgió de la necesidad ineludible de llevar teatro a donde comúnmente no lo hay.

"Las obras que se montarán serán de una gran temática simple pero universal, accesible a todo mejor nivel posible en cualquier recinto del país", señala Alberto Castillo.

"La Maña", primer montaje de este singular y, sin duda, novedoso proyecto, cuenta con el patrocinio del Ministerio de Educación y de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, así como el importante respaldo de la empresa privada.

Con "La maña" vuelve el teatro a la sala Isidora Zegers.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con "La maña" vuelve el teatro a la sala Isidora Zegers. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile